

ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DA AGUALVA

ATA Nº. 3/2017

-----Ao décimo oitavo dia do mês de setembro de 2017, pelas 20H30, na sala da Assembleia de Freguesia da Agualva, reuniu-se esta Assembleia para uma reunião ordinária, com a seguinte ordem de trabalhos:-----

-----Ponto um: Atividades mais relevantes da Junta de Freguesia no último trimestre;-

-----Ponto dois: 4ª Revisão orçamental da receita e da despesa de 2017;-----

-----Ponto três: Revisão do Plano Plurianual de Investimentos.-----

-----Presentes pelo Partido Socialista: Hélio Valadão, Tatiana Ourique, Fábio Almeida, Roberto Pereira e Domingos Lima. Presentes pelo Partido Social Democrata: Hélio Nunes, Paulo Rocha, Lisete Machado e João Paulo Ávila.-----

-----A sessão foi iniciada pelo Presidente da Assembleia, Hélio Valadão, com o cumprimento dos presentes e pedido de leitura da ata da última sessão. Paulo Rocha e João Ávila solicitaram a correção da ata, uma vez que dela constava um ponto não falado sobre o projeto da Ponte da Canada Grande. Noé Cota admitiu que, apesar de constar nos pontos da reunião transata, e admitindo ter passado à frente, sugeriu que se acatasse o pedido e que o mesmo fosse explicado e consultado na presente sessão. Passando-se à votação a ata foi aprovada com cinco votos a favor e quatro abstenções, duas da bancada do PS e duas da bancada do PSD.-----

-----Hélio Valadão solicitou a leitura de dois votos, começando pelo apresentado pela Junta de Freguesia de agradecimento à Câmara Municipal da Praia da Vitória pela recolocação dos azulejos na torre da Igreja (anexo a). Colocado a votação o mesmo foi aprovado por oito votos a favor e um contra da bancada do PSD. João Ávila sugeriu a alteração do voto no terceiro parágrafo no que toca à expressão “aparente incapacidade da comissão da igreja”, sugerindo acrescentar a palavra “financeira”. Não tendo sido esta sugestão acatada, pediu para fazer uma declaração de voto em como concorda que seja realizado um voto de agradecimento à Câmara, mas não concorda que não se identifica com a expressão utilizada.-----

-----Tatiana Ourique leu o segundo voto de louvor a Filipe Pires por ter sido cabo do Grupo de Forcados Amadores do Ramo Grande durante dez anos (anexo b). Colocado a votação, o mesmo foi aprovado por unanimidade.-----

-----Hélio Valadão deu início ao ponto um da ordem de trabalhos: Atividades mais relevantes da Junta de Freguesia no último trimestre, começando por falar na existência do projeto da ponte da Canada Grande, disponível para consulta quando entenderem.----

-----Noé Cota começou por referir o apoio dado à Festa das Peras, monetário (mil euros, acrescido trezentos e setenta e cinco euros para a limpeza das ruas, cem euros para o torneio de pesca e cem euros para o torneio de golfe) e empréstimo do trator e instalações para a construção dos carros alegóricos e realização de exposição.-----

-----O autarca continuou com a palavra, referindo a conclusão da asfaltagem do parque de estacionamento da Rua do Saco, assim como o acesso ao Pavilhão dos Outeiros. Foi também colocado betão no acesso ao fundo da Alagoa e janelas na escola dos Outeiros.-----

-----Noé Cota informou os presentes que, mais uma vez, a Junta procedeu à colocação de trinta jovens em projetos OTLJ.-----

-----O presidente da Junta congratulou-se com orgulho por mais uma vez termos recebido o galardão e kit de distinção de freguesia mais limpa.-----

-----No âmbito do regulamento de concessão de apoios sociais, foram atribuídos dez litros de tinta branca e azul a uma família e quinze litros de tinta branca para interior a outra.-----

-----Durante o mês de agosto teve início o processo de obra de recuperação do moinho de água da Rua do Saco e construção de centro interpretativo.-----

-----Noé Cota referiu que, relativamente ao incidente na Canada do Pico, já foi solicitado o apoio do IROA que garante apoio financeiro aos homens e máquinas para a intervenção para que o problema urgente seja solucionado com brevidade.-----

-----João Ávila diz ser uma situação que mostra bem a necessidade de alargamento daquela canada, e outras, sugere que sejam contactados os proprietários para cedência de alguma parte do terreno para que a intervenção seja feita de maneira definitiva. Noé concordou e garante que os proprietários deram liberdade à junta para essa intervenção. Noé ressalva, porém, não querer abusar da boa vontade.-----

-----Hélio Valadão retomou a palavra, questionando se haviam dúvidas acerca deste primeiro ponto, não havendo passou para o segundo ponto da ordem de trabalhos. O contabilista da Junta de Freguesia explicou então a revisão orçamental da receita e da despesa, assim como a revisão do plano plurianual de investimentos, que colocados a discussão e votação foram aprovados por unanimidade.-----

Noé Cota pediu para intervir para finalizar e agradecer a todos o bom entendimento que existiu e que apreciou o ponto de firmeza com que os pontos foram apontados e defendidos. O autarca diz ter gostado deste mandato e da prestação de todos e diz que vê e sempre viu em todos aliados na defesa dos interesses e que vê em todos um amigo e gosta que respeitem as suas ideias como gosta de respeitá-las.-----

-----Tatiana Ourique disse que é última assembleia, e gostava que todos soubessem que dá exemplo desta assembleia em todos os sítios porque acha que é exemplo de como se deve fazer política em todo o lado, porque há clareza e respeito de ambos os lados e foi muito bom fazer parte deste projeto.-----

João Ávila pediu a palavra para frisar que as suas críticas sejam construtivas e que sirvam para que a junta faça um trabalho melhor. Diz ainda achar ter feito amigos e que respeita muito cada um dos presentes.-----

-----Ainda antes das despedidas, João Ávila questionou sobre uma ata datada de 2015 no site da Junta de Freguesia que não coincidia com as aprovada e arquivada na autarquia. Depois de alguma discussão e alguma troca de argumentos entre todos os intervenientes, Noé Cota garantiu querer ver a situação imediatamente solucionada e garante que o erro esteve no carregamento do ficheiro errado aquando do Backup no servidor da Junta de Freguesia em Abril de 2017 pois o ficheiro carregado era o rascunho e não a versão definitiva e aprovada em assembleia.-----

-----Com a garantia de todos de que a situação estava resolvida em todos os sentidos, Hélio Valadão deu por encerrada a última sessão deste elenco da qual se lavrou a presente ata.-----

O presidente

O Secretário